

Ein spannender Vormittag mit der Polizei – Verkehrserziehung bei den Vorschulkindern der KiTa Familienzentrum Poing e.V.

Die Vorschulgruppen „SchuWiDu“ und „Schulki“ hatten kürzlich besonderen Besuch: Frau Schmidt von der Polizei kam zu uns, um gemeinsam mit den Kindern über das richtige Verhalten im Straßenverkehr zu sprechen.



Mit viel Geduld und kindgerechten Erklärungen vermittelte sie den Kindern wichtige Verkehrsregeln – besonders beim Überqueren einer Straße. In einem Gruppenraum wurde das sichere Verhalten zunächst spielerisch geübt: „Stehen – schauen – gehen (Links-Rechts-Links)“ war das Motto, das sich die Kinder gut merken.

Anschließend ging es raus auf die Straße, wo ein Schülerlotsenübergang gemeinsam besucht wurde. Dort durften die Kinder praktisch zeigen, wie man sicher über die Straße geht: zuerst nach links, dann nach rechts, dann wieder nach links schauen – und erst gehen, wenn alles frei ist. Frau Schmidt lobte die Kinder für ihr konzentriertes Mitmachen.

Ein besonderes Highlight war zum Schluss der Blick ins echte Polizeiauto. Jedes Kind durfte sich einmal hineinsetzen, einen kurzen Moment die "Kelle" in der Hand halten und natürlich viele Fragen stellen. Geduldig nahm sich Frau Schmidt Zeit, alle Antworten zu geben.

Ein lehrreicher und spannender Vormittag ging damit zu Ende. Die Kinder waren begeistert – und ein bisschen stolz, nun echte Verkehrsexperten zu sein.

Wir bedanken uns herzlich bei Frau Schmidt für ihren Besuch und ihr Engagement!

Für das Redaktionsteam
M. Schalla